

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ

In the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:

_____,
Individual/Minor
Физическое
лицо/несовершеннолетний

No. _____
№

**Motion for Order Closing
Guardianship/Conservatorship
and Discharging Guardian/CO
(PTORCG)**
**Ходатайство о вынесении
приказа о прекращении
опеки/попечительства и
освобождении от
обязанностей
опекуна/попечителя
(PTORCG)**

**Motion for Order Closing Guardianship/Conservatorship
and Discharging Guardian/Conservator**
**Ходатайство о вынесении приказа о прекращении
опеки/попечительства
и освобождении от обязанностей опекуна/попечителя**

1. Guardianship/ Conservatorship History
История опеки/попечительства

The undersigned [] guardian [] conservator was appointed [] full [] limited guardian/
conservator on (date) _____. The most recent report was approved on
(date) _____.
*Нижеподписавшийся [-] опекун [-] попечитель был назначен [-] полным [-]
ограниченным опекуном/попечителем (дата) _____. Последний отчет был*

утвержден
(дата)

2. Reason for Closing
Причина закрытия

- ☐ The Individual died on (date) _____.
Это лицо умерло (дата)
- ☐ The Individual had a will and it is in my possession. I have filed it with the court. If feasible, I will inform the personal representative or a beneficiary of the will.
У этого лица было завещание, и оно находится в моем распоряжении. Я подал его в суд. Если это возможно, я сообщу о завещании личному представителю или бенефициару.
- ☐ It has been 40 days since the Individual's death and no one has petitioned the court to start a probate and have a personal representative appointed. I am the conservator and I request that I be given the powers of the personal representative to administer and distribute the decedent's estate.
Прошло 40 дней со дня смерти этого лица, и никто не подал ходатайство в суд о возбуждении дела о завещании и назначении личного представителя. Я являюсь попечителем и прошу наделить меня полномочиями личного представителя по управлению и распределению имущества умершего.
- ☐ The final report of the conservatorship was approved on (date) _____.
The conservator has taken the following steps to distribute the conservatorship estate to the individual's estate or as otherwise ordered by the court: _____
*Окончательный отчет о попечительстве был утвержден (дата) _____.
Попечитель предпринял следующие шаги по распределению имущества, находящегося под попечительством, в имущество физического лица или в соответствии с иным приказом суда:*
- _____
- _____
- ☐ The Minor turned ☐ 18 ☐ 21 or was emancipated. I have transferred all assets of the conservatorship to the Minor.
Несовершеннолетнему исполнилось [-] 18 [-] 21 год или он был освобожден от опеки. Я передал все активы попечительства несовершеннолетнему.
- ☐ The Individual is able to perform the essential requirements for their health, safety, and welfare.
Лицо способно выполнять основные требования, касающиеся его здоровья, безопасности и благополучия.
- ☐ The Individual is able to manage their property and financial affairs. I have transferred all assets of the conservatorship to the Individual.
Лицо способно управлять своим имуществом и финансовыми делами. Я передал все активы попечительства физическому лицу.
- ☐ Other: _____
Другое:

3. Bond
Залог

- ☐ Does not apply. No bond was required.
Не применимо. Залог не требуется.
- ☐ A conservatorship bond in the amount of \$_____ with (name of insurer on bond) _____ identified by bond number _____ was filed and approved in this case.
Попечительский залог в размере \$ _____ от (имя и фамилия страховщика, указанного в залоге) _____ идентифицируемый по номеру залога _____ был подан и одобрен по данному делу.

4. Fees
Сборы

- ☐ The guardian/conservator has incurred fees in the amount of \$_____ and costs in the amount of \$_____.
Опекун/попечитель понес расходы в размере \$ _____ и расходы в размере \$ _____.
- ☐ The guardian/conservator has incurred attorney's fees in the amount of \$_____ and costs in the amount of \$_____.
Опекун/попечитель понес расходы на оплату услуг адвоката в размере \$ _____ и расходы в размере \$ _____.

Wherefore, the Guardian/Conservator requests an order:
В связи с этим опекун/попечитель просит выдать приказ:

5. Determining that the guardianship and/or conservatorship proceeding is completed.
Определить, что процедура опеки и/или попечительства завершена.
6. Discharging the guardian and/or conservator.
Освободить опекуна и/или попечителя.
7. Exonerating the bond filed in this case, if any.
Аннулировать залог, поданный по данному делу, если таковой имеется.
8. Directing the clerk of the court to:
Приказать секретарю суда следующее:
- ☐ close this case.
зарыть это дело.
- ☐ issue Letters Testamentary or Letters of Administration.
выдать завещательное письмо или распорядительное письмо.

Guardian/Conservator fills out below:
Опекун/попечитель заполняет строки ниже:

I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the facts I have provided on this form (including any attachments) are true.

Подтверждаю под страхом наказания за лжесвидетельство согласно законам штата Вашингтон, что все вышеизложенное в данной форме (включая любые приложения) правдиво и правильно.

[] I have attached (#): _____ pages.
Я прилагаю (количество): _____ страниц.

Signed at (city and state): _____ Date: _____
Подписано в (город и штат): _____ Дата: _____



Guardian/Conservator signs here
Опекун/попечитель расписывается здесь

Print name
Имя и фамилия печатными буквами

Presented by:
Кем представлен:



Lawyer signs here
Подпись адвоката

Print name and WSBA No. Date
Имя и фамилия печатными буквами и номер в WSBA Дата